
 

Ementa: ao Executivo Municipal, com cópia à Empresa Viva Pinda, solicito informações 

sobre a quantidade de ônibus existentes na frota e se a empresa tem algum estudo que 

comprove que a mesma comporta a quantidade de munícipes existentes na cidade.

Senhor Presidente:

Considerando que, sem os cobradores, os motoristas estão fazendo a cobrança e com isso, 

causando transtornos, pois muitas pessoas estão se atrasando para seus compromissos, aulas e 

trabalho.

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário,  ao Executivo Municipal, com cópia à Empresa Viva

Pinda, solicito informações sobre a quantidade de ônibus existentes na frota e se a empresa tem

algum estudo que comprove que a mesma comporta a quantidade de munícipes existentes na

cidade.

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 15 de fevereiro de 2023.

PROFESSOR FELIPE GUIMARÃES
Vereador - PODE 
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